



Quizás para D. Miguel Ángel Pozas, Alcalde del Ayuntamiento de Manzanares y Presidente de la Confederación de Municipios de Castilla-La Mancha, el paisaje, del que este reportaje fotográfico no es más que una pequeña muestra, sea perfectamente normal. Quizás para él los nuevos frutos que cuelgan de los chaparros y encinas del lugar no tengan nada de extraños y por el contrario el espectáculo le resulte familiar. Quizás el colorido de los plásticos y los destellos de los infinitos cristales y cascos de botella que forman el empedrado del lugar supongan cálidas notas de un entorno natural y ameno. Y será por eso que durante 10 años al frente del Ayuntamiento no haya reparado en la necesidad de adecuar el lugar y facilitar un mínimo servicio de recogida de desperdicios.

Pocos pueblos de nuestra comarca pueden presumir de lugares públicos donde se concentre la suciedad has-

